

Car2go-Flotte in Wien wird vergrößert

Car2go erweitert die Fahrzeugflotte in der österreichischen Hauptstadt Wien auf 700 Fahrzeuge, um der wachsenden Nachfrage gerecht zu werden. Mehr als 60 000 Kunden nutzen dort bereits das flexible Carsharing-Angebot von Daimler. Seit dem Start im Dezember 2011 wurden mehr als zwei Millionen vollautomatische Mietvorgänge in Wien absolviert.

Um die Anmeldung bei Car2go noch einfacher zu gestalten, stehen im Rahmen einer Kooperation mit der Hypo Niederösterreich Landesbank (Hypo NOE) ab sofort zehn Filialen in Wien, Mädling und Perchtoldsdorf für die Kundenregistrierung zur Verfügung. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Car2go in Wien.
